

凶弾・教団 酷葬・国葬 快剣・改憲

熊「安倍さんが凶弾に倒れた」 八「教団（統一協会）関係にやられた」
 隠「国民は、可哀そうだ、自民党を助けようと思う」
 八「酷葬にしようという」 熊「国葬だ」
 八「それはないだろう。モリ、カケ、サクラ、アベノミクス…悪いこともした」
 隠「共産、社民、れいわは反対、立民もちょっと待てと言っている」
 隠「国民は死者に鞭打つなと思う」
 隠「岸田さんは官房長官より余計にテレビに出て『完全に対処します』『全力を尽くします』という。国民はそれを信ずる」
 八「巧言令色少なきかな信」 熊「少なきかな仁だ」
 隠「八さんのほうが当たっているかも」 八「いつまでもあると思うな国民の支持」
 隠「一回、二回の選挙で一喜一憂してはいけない。長い目で歴史を見なくちゃ」
 熊「そうですね。長い目で見れば正しいものが勝つ。封建時代だってつぶれた」
 隠「一步前進、二歩後退、歴史は進む。徳川幕府だって、できてから潰れるまで 265年かかった。自民党支配もいつまで続くか」
 八「参院選で勝ったと思うな。憲法改悪だけは阻止するぞ」 熊「阻止するぞ」
 八「改憲は国民の快剣で阻止するぞ」 おあとがよろしいようで 赤城亭凡太郎

旧統一協会（現「世界平和統一家庭連合」）の正体

- もともとの正式名称は「世界基督教統一神靈協会」ですから、「統一協会」と略称するのが自然であり、初期にはメディアも統一協会自身もこの略称を使っていました。その後、「統一教会」とキリスト教会系の宗教を装うことに転じ、メディアもこれに追随するようになりました。
 - 教義の中心の一つは「祝福」です。「祝福」は集団結婚、信者にとって最高の救いとなる重要儀式です。相手は教団が決めます。拒否できません。開祖の文鮮明が「私は神の子だから、私と肉体関係を持てば、あなたは救世主を生むことができる」と説教したと伝えられますが、「祝福」教義のルーツでしょう。
 - もう一つの教義は「万物復帰」です。この世の人も財もすべて神のものであり 神=文鮮明に復帰させることが善であり、救いになるとする。「靈感商法」も この教えによって合理化されます。
 - 統一協会のもう一つの顔は「勝共」です。協会が韓国で作った「国際勝共連合」に注目した日本の反動勢力が日本に導入、協会が積極的に自民党の選挙支援を行うようになります。こうして自民党と強く結びつき、現在に至っているわけです。
- （日刊赤旗の記事による）

ブナ（槲）の木

若いころ、秋田県の名峰、鳥海山に秋に登った。秋田側の矢島（やしま）から、後輩の実家に泊まって、翌日に後輩のお父さんが車で途中まで送ってくれた。男3人と、秋田美人の後輩のお姉さんの4人で、五合目の祓川（ハライカワ）小屋で泊まった。

翌日は山頂をめざした。下ってくる人は一人もなくて、霧の中を登っていくと小雨も降ってきた。せっかく秋田まで来たのだからと山頂に立った。しばらく小屋で休んでいると、雲が切れて日本海の飛島まで見えた。

帰りは五合目の小屋を過ぎて、林道の入り口で迎えのお父さんの車に会った。その車中でお父さんが、ブナの木は曲がって何の役にも立たないと言っていたが、今では、保水能力があり伐採が禁止されている木なのだ。春先に根元を見ると、木の根周りは雪がなく、木のぬくもりと雨で大きくくぼんでいる。

M.H.

8月引き続き「漢字しりとり迷路」上級です

スタートからゴールまで、熟語のしりとりで移動する迷路ゲームです。昨年から上級です。

正しいルートでゴールまでたどり着くと、通らなかつた漢字が出てきます。その通らなかつた漢字をつなぎ合わせてできる熟語が「答え」になります。右の問題の最初を少しやってみます。年金基金→→金時豆→豆知識…「答え」は2字熟語です。ぜひトライしてみてください。（インターネットから借用）

年	刀	乱	物	品	評	論
金	快	麻	織	勝	力	点
基	痛	権	債	負	体	字
金	頭	国	名	路	傍	觀
時	筆	偽	所	行	書	念
豆	直	率	在	刊	記	裝
知	識	字	来	週	録	的

7月号の解答です

答え = 砲撃

配	曜	日	本	海	童	心
点	火	算	換	女	児	意
倒	面	表	置	配	圧	氣
見	擊	通	称	贊	美	砲
積	日	食	義	談	顔	文
書	環	金	援	面	鏡	字
記	憶	障	害	虫	眼	体

